



es español (https://europa.eu/europass/es/what-are-digital-credentials)

Europass está dando un paso más para aumentar la seguridad de todos los usuarios.



¡Pásate al nuevo proceso de inicio de sesión en dos pasos (https://europa.eu/europass/es/new-two-step-login-process-access-europass-account)! Será obligatorio a partir del 11 de octubre de 2022.



Puedes utilizar la aplicación de inicio de sesión de la UF en tu teléfono móvil o tu DNIe nacional si lo tienes.

อรเ**ล้าแลง (https://europa.eu/europass/eportfolio/api/europass-auth/authenticate?redirect\_uri=http** 

# Qué son las credenciales digitales

Las credenciales digitales de Europass describen resultados de aprendizaje, como actividades, evaluaciones, derechos profesionales o cualificaciones.

La Comisión Europea (https://ec.europa.eu/info/index\_es) está desarrollando la infraestructura de las credenciales digitales de Europass (EDCI) que hará posible su reconocimiento eficiente y seguro por toda Europa, ya se trate de cualificaciones o de otros resultados de aprendizaje.

Se está trabajando en el desarrollo de la infraestructura de las credenciales digitales de Europass (EDCI). Esta infraestructura será compatible con los servicios de autenticación de documentos informatizados o representaciones de información sobre capacidades y cualificaciones, conforme a lo dispuesto en el artículo 4, apartado 6, de la Decisión Europass (https://eur-lex.europa.eu/legal-content/ES/TXT/HTML/?uri=CELEX:32018D0646&from=ES).

Las credenciales son declaraciones documentadas acerca de una persona, expedidas por una organización educativa a raíz de una experiencia de aprendizaje.

Las credenciales digitales de Europass describen resultados de aprendizaje como los siguientes:

# **Ventajas**

Al ser archivos digitales, las credenciales pueden contener una amplia gama de informaciones valiosas para facilitar su reconocimiento e interpretación por parte de las empresas y otras instituciones. Las credenciales digitales de Europass presentan numerosas ventajas en relación con los certificados impresos, ya que

permiten reducir la carga administrativa a que se ven sometidos los alumnos y los graduados, así como los proveedores de educación y formación y las empresas. Además, las credenciales digitales de Europass pueden reducir el impacto del fraude y facilitar los flujos de trabajo electrónicos.

Las credenciales digitales de Europass hacen posible la verificación inmediata: los destinatarios pueden comprobar automáticamente diversas informaciones, como la identidad de la entidad que expide la credencial o la garantía de calidad de una cualificación.

Las credenciales digitales de Europass están firmadas con un sello electrónico, lo que las dota de una presunción legal de autenticidad en toda la UE y las hace equivalentes a las credenciales impresas que contienen la misma información.

### **Desarrollo**

La Comisión está desarrollando las herramientas, los programas informáticos y los servicios que integrarán la infraestructura de las credenciales digitales de Europass. La fase piloto de las credenciales digitales cuenta con la participación de 18 países en los que se ponen a prueba estos elementos a nivel nacional. En esta web se irán publicando actualizaciones a medida que avance el proyecto.

Información técnica sobre las credenciales digitales de Europass

Información sobre las credenciales digitales de Europass para alumnos (https://europa.eu/europass/es/europass-digital-credentials)

- actividades (por ejemplo, clases a las que se ha asistido)
  - evaluaciones (por ejemplo, proyectos)
  - o logros (por ejemplo, capacidades adquiridas)
  - derechos profesionales (por ejemplo, la inscripción como médico)
  - o cualificaciones.

# Encontrar apoyo a través de los servicios de la UE

Cualificaciones profesionales en la UE<sup>(1)</sup> (<a href="https://europa.eu/youreurope/citizens/work/professional-gualifications/index">https://europa.eu/youreurope/citizens/work/professional-gualifications/index</a> es.htm)

Reconocimiento de cualificaciones en el extranjero (https://www.enic-naric.net/)

Educación y formación en otros países de la UE<sup>12</sup>
(<a href="https://europa.eu/youreurope/citizens/education/index\_es.htm">https://europa.eu/youreurope/citizens/education/index\_es.htm</a>)

## You may be interested to read

Europass Digital Credentials for learners
(/europass/es/europass-digital-credentials)

Information for implementers (<a href="https://europa.eu/europass/digital-credentials/issuer/#/home">https://europa.eu/europass/digital-credentials/issuer/#/home</a>)

**Europass Digital Credentials | Interoperability**(/europass/es/node/628)

# **Events**

More (https://europa.eu/europass/en/events)

# **Share this page**

Facebook
(http://www.facebook.com/share.php?
u=https://europa.eu/europass/es/whatare-digital-credentials&title=Qué son
las credenciales digitales)

Twitter (https://twitter.com/intent/tweet? url=https://europa.eu/europass/es/what-are-digitalcredentials&url=https://europa.eu/europass/es/whatare-digital-credentials&hashtags=Hashtag) Linkedin (ht mini=true&url=h are-digital-creder digitales&source=